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3 Período: 22/04/2015 a 28/04/2015 3 Total de inserções:  50.192 * 

Cenário Semanal

*Números parciais de contatos no período

BALANÇO GERAL 

3 Monitoramento por telefone: Líderes comunitários/Núcleos Familiares  ...................................653
3 Inserções ao vivo em emissoras de rádio Comunitárias AM/FM  ......................................................646
3 Envio de boletim radiofônico (mobilização)  ............................................................................................3.761
3 Envio de boletim radiofônico (radiojornalismo)  ................................................................................ 45.132

Radiojornalismo - Foram produzidos e disparados 12 boletins radiofônicos e um Programete, 

para 3.761 mídias populares e comerciais de todo o país.

Mobilização Social - No acumulado do período, foram realizadas 646 inserções ao vivo. A 

maioria em emissoras comunitárias (70,59%). Dentre esse total, 92 entradas contaram com a 

inclusão de sonoras do Ministro George Hilton. Acompanhe mais detalhes quantitativos:

MONITORAMENTO - PANORAMA 

A RMS ouviu, de 22 a 28/04, 653 cidadãos em todas as 27 capitais brasileiras. Acompanhe alguns depoimentos registrados 

até o momento:

Pergunta - Por que acha que o Ministério do Esporte tem desenvolvido um bom trabalho?

“O esporte Paraolímpico ganhou notoriedade, pois antes não tinha evidência como agora. Por isso, acho que o ME tem feito o que é 

possível.” PARAÍBA/ Neide Araújo

“Porque observo aqui na localidade onde moro, nas praças, nos locais públicos  que o governo está se preocupando com o exercício 

das pessoas.” SERGIPE/ Josefa Souza Nunes.

“É bom, porque tenho observado que ele tem atingido alguns elementos da comunidade, como as crianças. Um exemplo disso é o 

Programa Segundo Tempo.” PERNAMBUCO/Maria do Carmo Apolinário.

“Depois que o Ministério do Esporte começou a investir principalmente nos postos de base em geral, houve um crescimento muito 

grande. Inclusive, os postos escolares deram uma melhorada nos rendimentos. Então, isso para nós aqui no estado ajudou bastante 

no desenvolvimento e incentivo. A qualidade dos postos melhorou bastante com os investimentos que foram feitos.” RORAIMA/ 

Elton Figueredo Guedes.

“Por causa dos investimentos do governo, a verba está sendo aplicada. O governo não é o dos melhores, mas nesse caso estou 

vendo que tem feito muita coisa em comparação com os anos anteriores.” PARAÍBA/ Fábio Batista dos Santos. 

Clique e ouça uma 
entrada ao vivo com  

a sonora do Ministro do 
Esporte.  Rádio Caibi 

 (SC) –AM.


